



# FOR YOU

男女共同参画社会の実現に向けて

～若者が考える 男女共同参画社会 Part3～

男女共同参画社会をどう実現していくか、若い人たちにも関心を持ってもらいたいという願いを具体化するために、十文字学園女子大学メディアコミュニケーション学科石野榮一教授の協力を得て、同大学の学生に市内の職場で働く方々にインタビューをしていただきました。

男性女性ではなく、  
やりがいのある仕事を

埼玉県南西部消防本部  
消防副士長

中山翠さん

◆消防士を目指した理由

「人を助ける仕事がしたかってからです。消防士になる前は別の仕事に就いており、仕事の傍ら「ライフセーバー」も行なっていました。何回も溺れた人を助けました。でも、最終的には救急隊にお願いするしかないのです。そんな体験をする中で、最後まで人を助ける仕事に関わりたい」と思い、消防士への転職を考えた。

消防厅の統計では、全国約16万人の消防職員のうち、女性はわずか4千人程度です。そうして勤務する中山翠消防副士長た環境の中、新座朝霞志木和光市を管轄地域とする埼玉県南部消防本部で女性消防士として勤務する中山翠消防副士長にお話を伺いました。

る上で効率の良さを優先して行動する」ことが大事だと考えていました。また、筋トレスは男性と同じ回数をこなしますよ。休日個人的に鍛えたりもします」と語ってくださいました。

部着が見つかればという考え方ではないかと思いました。もちろん体力も大切ですが、一ムで過ごす時間が多いのが一番は人間関係を上手に結ぶ「じじ」と語られました。(文・小野寺仁海、小林聖名、ナレーター・安戸姫子)

## ◆看護師として働く

「脳外科、婦人科など一年半ほど  
まつりあり、長くて大変でした。  
た。」と笑いながら話していくだけ  
いました。

現在、中島さんが勤務する職  
場は22人中男性が6人です。ま  
だ3割にも過ぎません。それで  
も他の所属より男性看護師の割  
合は高く、何より学生時代と比  
べると、男性看護師は着実に増  
え、職責も高まっています。中  
島さんは、今年係長に昇進して  
所属長になりました。「所属長  
として所属をまとめる、引っ張って  
行くことが今の目標です」と  
語られました。

いう授業で取り組んだ学生  
インタビュー記事を掲載  
機会を頂きました。インタ  
ビューは「異性が多い職場で  
く方々の姿や考え方を知る」  
と目的的に、数年先に実社  
に就職する学生に男女共同参  
考会でむづかしい機会にして  
もらひました。新座  
男女共同参画推進フロガ  
協力を得て、4人の方々に  
話を伺う機会ができました。  
学生にとっていろいろな「気  
き」があったようで、有意義  
機会となりました。この場  
お借りして、協力いただき  
皆様に感謝を申し上げます。  
(十文字学園女子大学教授、  
石野榮)

116

◆最後に

病院で看護師として働く中島樹  
樹係長を訪ねました。

あとがき

10